
Notiziario di agenzia

19 dicembre 2023

POLITICA

Consiglio dei Ministri, via libera ai due decreti fiscali e al provvedimento
sui giochi

(LUMSANEWS) - ROMA, 19 DIC - Approvati in via definitiva dal Consiglio dei
ministri i due decreti legislativi di attuazione della delega fiscale (fiscalità
internazionale e adempimenti e versamenti), insieme a misure sui giochi
online. Da Palazzo Chigi fanno sapere che le nuove disposizioni mirano a
predisporre una cornice generale per la definizione dell’intero sistema e per
bandire nuove gare. Previste anche nuove misure per contrastare il gaming
illegale e tutelare i giocatori più deboli. A esprimere soddisfazione per
l’approvazione in cdm dei provvedimenti è il viceministro dell’Economia e delle
Finanze Maurizio Leo, che reputa così finalmente finita “la stagione delle
proroghe” in materia di gioco. (16.45)

Il governatore della Toscana Eugenio Giani: “Alzeremo l’Irpef per
chiudere il bilancio”

(LUMSANEWS) - ROMA, 19 DIC - Per “far quadrare il bilancio della Sanità” in
Toscana sarà necessario imporre “un’addizionale Irpef”. A dirlo è il
governatore Eugenio Giani che, prima dell'inizio dei lavori del Consiglio
regionale per l’approvazione del bilancio, ha reso note le criticità del quadro
economico della Regione. "Abbiamo un credito di circa 400 milioni verso gli
imprenditori dei dispositivi medici e siamo costretti a dover prendere atto che
questi soldi non ci vengono versati”, ha spiegato il governatore Giani, il quale
ha però assicurato che l’aumento non toccherà “i redditi sotto 28mila euro
annuo”. Lo scorso anno era stato il ministro della Salute Roberto Speranza,
con la firma di un decreto, a intervenire per attestare il bilancio. "Quest'anno le
leggi non sono cambiate” ha sottolineato Giani, “ma il governo non ha avuto la
forza, la voglia, non ci sono state le condizioni, affinché questo decreto



potesse arrivare". La Regione, inoltre, dovrebbe avere “più di 40 milioni di
euro” dal ministero del Lavoro per la sanità ai lavoratori immigrati. (16.40)

Per Comitato mandato Gasparri compatibile, adesso il voto della Giunta

(LUMSANEWS) - ROMA - 19 DIC - L'incarico di Maurizio Gasparri nella
società Cyberealm è "compatibile col mandato parlamentare". Lo riferisce il
comitato istituito dalla Giunta delle immunità parlamentari del Senato, al
termine della riunione dello stesso. La proposta arriva "alla luce delle
argomentazioni esposte, della documentazione acquisita, valutato il quadro
legislativo vigente". Si tratta del caso sollevato dalla trasmissione Report nelle
ultime settimane sul quale la Giunta ha aperto un'istruttoria.

Approvata in Consiglio dei ministri la proroga per gli aiuti militari
all’Ucraina

(LUMSANEWS) – ROMA, 19 DIC – Il Consiglio dei ministri ha approvato la
proroga al decreto legge per la fornitura di aiuti militari all’Ucraina per tutto il
2024. Stando al ministero della Difesa si tratta di una “scelta di coerenza”
scaturita dal “prolungamento del conflitto russo-ucraino” e volta a “supportare
la popolazione ucraina impegnata a difendere la libertà e sovranità della sua
Nazione”. Con l’approvazione del testo il governo di Zelensky riceverà “non
solo armi, ma anche equipaggiamenti, gruppi elettrogeni e quanto necessario
a sostenere le operazioni militari a difesa di civili inermi". Fermo restando che
per rendere effettiva la proroga - che coprirebbe il periodo dal 1° gennaio al 31
dicembre 2024 - è necessario il mandato obbligatorio del Parlamento.
L’obiettivo dell’Italia, ha commentato il ministro della Difesa Guido Crosetto, è
quello “di arrivare, in linea con la posizione assunta dagli alleati Nato e Ue, a
una pace giusta e duratura". (16:24)

Il governo rinvia ancora sul Mes. Le opposizioni abbandonano compatte
la Commissione Bilancio

(LUMSANEWS) – ROMA, 19 DIC – Il governo rinvia di un giorno il parere sul
Mes. Lo si apprende da Luigi Marattin (Iv), firmatario di una delle proposte di
ratifica, e testimone della querelle in Commissione Bilancio di Montecitorio.
Secondo la ricostruzione del deputato renziano, a seguito della richiesta di
chiarimenti sugli “effetti finanziari della riforma del Mes” da parte della
capogruppo di Fratelli d’Italia Ylenja Lucaselli, il governo, per voce del
sottosegretario Federico Freni, si è riservato di rispondere "domani". Ma,



ricorda Marattin, c'era una "apposita nota del Mef" del 21 giugno. Per le
opposizioni si tratta della "ennesima presa in giro" e un motivo sufficiente per
un abbandono “compatto” della commissione alla Camera. (16:25)

Conflitto Medioriente, Crosetto avverte su Mar Rosso: "Rischiamo i porti
deserti”

(LUMSANEWS) – ROMA, 19 DIC – “Per il Mar Rosso passa il 10% del
petrolio, poi c’è il gas liquido. Rischiamo di ritrovarci con i porti deserti nelle
prossime settimane. A dirlo è il ministro della Difesa Guido Crosetto,
rispondendo a margine della Conferenza degli Ambasciatori alla Farnesina
sulla situazione del conflitto in Medioriente allargatasi al Mar Rosso dopo un
altro attacco dei ribelli Houthi dello Yemen. Nel corso dell’incontro, Crosetto
insieme al Segretario della Difesa americano Lloyd Austin, ha deciso di
anticipare al 24 dicembre l'invio della fregata europea multi-missione "Virginio
Fasan" in modo da garantire la sicurezza nel Mar Rosso. (16.38)

CRONACA

Cassazione, anche la convivenza prematrimoniale conta per l’assegno di
divorzio

(LUMSANEWS) - ROMA - 19 DIC - All’interno dell’assegno di divorzio si deve
tenere conto anche del periodo di convivenza prematrimoniale. Con la
sentenza depositata ieri, le Sezioni Unite della Corte di Cassazione
riconoscono la stessa valenza al tempo trascorso nell’unione istituzionale di
quello passato nella convivenza prima del sì. I giudici spiegano come questo
valga: “Nei casi peculiari in cui il matrimonio si ricolleghi a una convivenza
prematrimoniale della coppia, avente i connotati di stabilità e continuità, in
ragione di un progetto di vita comune”. La sentenza nasce dal caso di una
donna che chiedeva che nell’assegno di divorzio fosse incluso il periodo di
convivenza prima del matrimonio, dal 1996 al 2003, durante il quale era nato il
figlio della coppia. (16.33)

Donna accoltellata a Riese, il presunto omicida è fuggito a piedi



(LUMSANEWS) - ROMA - 19 DIC - Sarebbe un conoscente della donna il
presunto omicida di Vanessa Ballan, la 27enne trovata morta ad Altivole, un
comune confinante con Riese - in provincia di Treviso. Per questo motivo,
secondo le prime ricostruzioni, la vittima Vanessa Ballan, gli avrebbe aperto la
porta, venendo però aggredita e uccisa. L’uomo si sarebbe allontanato a piedi
dal luogo del delitto. L’arma non è stata ancora trovata. Il compagno della
vittima è stato sentito dai carabinieri di Treviso ed è riuscito a fornire
informazioni utili agli investigatori che stanno ricercando l’omicida. La coppia
era sposata da 11 anni e si erano trasferiti a Riese da Castelfranco Veneto,
località di cui sono entrambi originari. (16.47)
Pedopornografia online: 28 arresti e 51 perquisizioni. Gli indagati hanno
tra i 16 e 73 anni

(LUMSANEWS) – VENEZIA – 19 DIC- La Polizia Postale ha arrestato 28
persone in flagranza di reato e denunciato altre 28, in 38 province italiane, per
la detenzione di ingente quantità di materiale pedopornografico. Gli indagati
hanno tra i 16 e 73 anni. L’intervento, compiuto attraverso un’operazione
diretta dalla Procura della repubblica di Venezia e tramite il Centro nazionale
del contrasto alla pedopornografia online (Cncpo) ha visto impegnati 200
agenti della Polizia Postale, che ha inoltre eseguito 51 decreti di
perquisizione. Gli arresti sono stati tutti convalidati e sono state operate 19
misure cautelari. (16:54)

Tremila euro per operare paziente: interdetto ex dirigente della Clinica
Mediterranea di Napoli

(LUMSANEWS) – NAPOLI – 19 DIC- Il Tribunale di Napoli ha condannato a 4
anni e 4 mesi di reclusione Renato Thomas, ex dirigente della Clinica
Mediterranea di Napoli, per avere chiesto tremila euro a una paziente
oncologica. La donna, affetta da un carcinoma alla mammella, avrebbe dovuto
versare la cifra anche se l'operazione fosse stata eseguita "in regime di Ssn”.
Thomas è stato ritenuto dai giudici della terza sezione penale (collegio
presieduto dal giudice Sergio Aliperti) colpevole di concussione e per i fatti,
risalenti all’ottobre 2018, il medico è stato anche condannato al risarcimento
dei danni in favore della Clinica Mediterranea e interdetto dai pubblici uffici per
cinque anni. Al termine della sua requisitoria il sostituto procuratore Henry
John Woodcock (da circa un anno in forze alla Dda di Napoli) aveva chiesto
per l'imputato una condanna a 4 anni e 8 mesi. (16:28)



Padre di Saman alla Corte di Assise, su di me solo parole false

(LUMSANEWS) - REGGIO EMILIA - 19 DIC - Il padre di Saman Abbas si
difende e dichiara che su di lui sono state pronunciate solo parole false, a
partire da coloro “che dicono 'ha ammazzato la figlia ed è scappato via'”.
Questo è quanto affermato da Shabbar Abbas nel corso delle dichiarazioni
spontanee pronunciate nell’aula della Corte di assise di Reggio Emilia,
imputato nel processo per omicidio della figlia, la diciottenne uccisa nella notte
tra il 30 aprile e il primo maggio 2021 a Novellara e che proprio ieri avrebbe
compiuto 21 anni. “Ho sentito tante parole false. Non è vero che sono una
persona ricca, non è vero che sono una persona mafiosa”, aggiunge,
sostenendo la sua innocenza: “Non è vero che ho ammazzato una persona
qua, una in Pakistan”. Il padre di Saman, parlando ai giudici della Corte,
dichiara inoltre di non aver mai minacciato Saquib, il fidanzato della figlia, e di
non essersi tantomeno mai recato a casa sua. (16:32)

Iptv illegali, 21 indagati e segnale bloccato

(LUMSANEWS) - CATANIA - 19 DIC - Stop al flusso illegale delle Iptv e dei siti
di live streaming delle più note piattaforme televisive e 21 persone indagate. È
il risultato di un’operazione contro la pirateria televisiva, coordinata dalla Dda
della Procura di Catania, che ha portato all'individuazione di un’associazione a
delinquere transnazionale che, secondo gli inquirenti, ha generato profitti per
milioni di euro ogni mese. Obiettivo del gruppo criminale era la distribuzione
“di palinsesti live e contenuti on demand protetti da diritti televisivi, di proprietà
delle più note piattaforme televisive quali ad esempio Sky, Dazn, Mediaset,
Amazon prime, Netflix”, come sottolinea la Dda di Catania. Una serie di
indagini che hanno visto coinvolti diversi Centri operativi per la sicurezza
cibernetica della Polizia Postale e che hanno permesso di delineare
l’esistenza di un’associazione criminale “organizzata in modo gerarchico
secondo ruoli distinti e ben precisi”. (16:47)

ESTERI

Houthi, 'attaccheremo nel Mar Rosso ogni 12 ore'

(LUMSANEWS) - ROMA - 19 DIC - "Effettueremo operazioni e attacchi ogni
12 ore alle navi che transitano nel Mar Rosso”. Lo ha riferito Mohammed
Abdul Salam, portavoce degli Houthi dello Yemen, in un’intervista rilasciata ad



Al Jazeera. Il gruppo, sostenuto dall’Iran, ha fatto sapere che a essere prese
di mira saranno solo “le navi destinate esclusivamente a Israele". L’obiettivo è
fare "aumentare la pressione su Israele affinché fermi la sua aggressione e
tolga l'assedio di Gaza". Intanto l'Unione Europea “condanna gli Houthi dello
Yemen per gli attacchi ai vascelli commerciali” poiché sono "una violazione
inaccettabile del diritto internazionale che minacciano la sicurezza marittima
nonché la sicurezza e la pace della regione". Lo ha detto un portavoce della
Commissione Europea durante il briefing quotidiano. (16.29)

Israele, medico di Gaza ammette attività Hamas in ospedale

(LUMSANEWS) - TEL AVIV - 19 DIC - Il direttore dell'ospedale Kamal Adwan
di Jabalya (Gaza), Ahmed Kahlot, ha ammesso durante un interrogatorio che
nel suo istituto si svolgono attività dell'ala militare di Hamas. Lo riporta un
comunicato dell'esercito e dello Shin Bet, il servizio di sicurezza interno
israeliano. Kahlot, che è stato arrestato la settimana scorsa dall’esercito
israeliano ha rivelato - secondo il comunicato - di essere stato reclutato da
Hamas nel 2010 col grado di generale di brigata. Secondo le rivelazioni dell’ex
direttore dell’ospedale i membri dell'ala militare di Hamas fungono da dottori,
paramedici, impiegati e personale d'ufficio. Hanno a disposizione una propria
ambulanza. (16.37)

Wsj, approvata negli Stati Uniti una disposizione "preventiva". Il
presidente dovrà consultare il Congresso prima dell'eventuale ritiro dalla
Nato

(LUMSANEWS) – WASHINGTON - 19 DIC - Il Congresso degli Stati Uniti
d’America ha approvato nella legge annuale sulla politica di Difesa una
disposizione che impone al presidente di consultare il Congresso prima di un
eventuale ritiro dalla Nato. Una svolta storica, che viene descritta dal Wall
Street Journal, secondo cui si tratta di una mossa preventiva contro il rischio
di un ritorno alla Casa Bianca di Donald Trump, che ha minacciato più volte, in
caso di una sua elezione il prossimo anno, il ritiro degli Usa dall'Alleanza. La
misura bipartisan, promossa dal democratico Tim Kaine e dal repubblicano
Marco Rubio, richiede il consenso di due terzi del Senato oppure un atto del
Congresso, mentre il meccanismo di applicazione prevede, nel caso, anche di
trattenere dei fondi. (16.38)



Herzog assicura: "Israele pronto per altra pausa umanitaria". Tajani:
"Messaggio del presidente israeliano molto positivo"

(LUMSANEWS) – TEL AVIV - 19 DIC - "Israele è pronto per un'altra pausa
umanitaria e per altri aiuti, in modo da rendere possibile il rilascio degli
ostaggi". Lo ha affermato il presidente israeliano Isaac Herzog, durante una
riunione con gli ambasciatori stranieri. Herzog ha sottolineato che adesso la
responsabilità “ricade interamente su Yahya Sinwar e sulla leadership di
Hamas". Una notizia sicuramente lieta, come evidenziato anche dal ministro
degli Esteri italiano, Antonio Tajani. Il segretario di Forza Italia ha dichiarato:
"Abbiamo accolto positivamente le parole del presidente Herzog. È un
messaggio molto positivo che arriva da Israele, che tutti quanti avevamo
auspicato". (16.50)

ECONOMIA

Proroga al price cap, estese fino al 31 dicembre 2024 le misure
d’emergenza per l’energia

(LUMSANEWS) - BRUXELLES - 19 DIC - Il Consiglio dell’Unione Europea
comunica il raggiungimento dell’accordo tra i ministri per la proroga del
regolamento d’emergenza sull’energia, esteso per un anno, fino al 31
dicembre 2024. L’intesa include anche il tetto al prezzo del gas. Il
meccanismo di correzione del mercato stabilisce un sistema di misure
temporanee per prevenire picchi eccessivamente elevati del prezzo del gas
che non riflettono i prezzi sul mercato mondiale. Inoltre, tra le misure adottate
nel dicembre 2022 in risposta alla crisi energetica provocata dall’invasione
russa dell’Ucraina, risultano gli acquisti congiunti e le autorizzazioni accelerate
per le energie rinnovabili. Una proroga “necessaria per affrontare una
situazione ancora fragile nell’Ue”, fa sapere la ministra dell’Energia della
Spagna Teresa Ribera. (16:22)

Abuso di posizione dominante, Google patteggia 700 milioni di dollari
con gruppo di Stati Usa

(LUMSANEWS) - NEW YORK - 19 DIC - L’azienda americana Google
patteggia il pagamento di 700 milioni di dollari con un gruppo di Stati Usa.
L’accusa, avviata con un’azione legale nel 2021, è quella di soffocare la



concorrenza sul Play Store dei dispositivi Android e imporre misure
aggressive agli sviluppatori di software. Google, inoltre, si impegna a
effettuare modifiche nelle modalità con cui il sistema Android funziona negli
Stati Uniti. “Questo accordo si basa sulla flessibilità di Android - hanno fatto
sapere i dirigenti Google - e mantiene le capacità del nostro sistema di ricerca
di competere e investire nell'ecosistema Android per gli utenti e gli
sviluppatori”. Il pagamento avverrà per 630 milioni di dollari in un fondo per i
consumatori e i restanti 70 milioni in un fondo per gli Stati. (16:40)

SPORT

Calcio, Spagna: da gennaio pubblicati gli audio arbitri-Var
Prima Supercoppa, poi Liga. Rfef: “Per una maggiore trasparenza”

(LUMSANEWS) - BARCELLONA - 19 DIC - Saranno rese pubbliche le
immagini e gli audio delle conversazioni tra l’arbitro in campo e il Var in
Spagna al termine della giornata di campionato. La decisione è stata presa
dalla Federcalcio spagnola (Rfef) e dalla Liga per migliorare l’esperienza dei
tifosi e favorire una maggiore comprensioni delle decisioni arbitrali. Come si
legge in una nota della Rfef, si aprirà “un nuovo scenario con l’obiettivo di
fornire maggiore trasparenza all’arbitraggio nel calcio professionistico e nelle
competizioni stesse”. Si inizierà nelle giornate di Liga e di seconda divisione
previste tra il 12 e il 15 gennaio. Il vero debutto però è atteso in Supercoppa:
prima nei turni di semifinale previsti per il 10 e l’11 gennaio e poi nella finale di
domenica 14 gennaio. (13:27)

Padel: 25 tornei in 18 Paesi di cinque continenti. A dicembre Finals a
Barcellona: il calendario completo del torneo premier

(LUMSANEWS) - RIAD - 19 DIC - 25 tornei in 18 Paesi di cinque continenti.
Avrà inizio il prossimo 26 febbraio a Riad, negli Emirati Arabi, la stagione 2024
di premier Padel. Lanciato nel 2022, il circuito professionistico si concluderà
per la prima volta con le Finals a Barcellona. Il tour toccherà Messico,
Venezuela, Paraguay e Cile in Sud America. Il Premier Padel sarà poi in
Europa e in Medio Oriente con nuove sedi a Bruxelles, Rotterdam,
Dusseldorf, Svezia, Dubai, Kuwait City e Milano. A Barcellona, dal 18 al 22
dicembre, le migliori coppie classificate si contenderanno il trofeo finale. Un
torneo che “porterà questo sport a un livello superiore”, afferma il presidente di



Premier Padel Nasser Al-Khelaifi. “Orgogliosi di costruire un futuro fantastico
per il nostro sport”, conclude il presidente della Fip Luigi Carraro. (14:45)

CULTURA E SPETTACOLI

Sanremo 2024, Amadeus: “Il sesto Sanremo? Intanto godiamoci questo”

(LUMSANEWS) - SANREMO - 19 DIC - "Ho detto che questo è l'ultimo
festival. Sembra una mancanza di rispetto nei confronti della Rai, ma intanto
godiamoci questo”. Lo ha detto Amadeus, direttore artistico di Sanremo 2024,
durante la conferenza stampa di presentazione di Sanremo Giovani 2023. Alla
presenza del direttore e del vicedirettore Intrattenimento Prime Time Rai,
Marcello Ciannamea e Federica Lentini e del sindaco di Sanremo Alberto
Biancheri, il conduttore ha risposto a una domanda sulla possibilità di una
conferma anche per l’anno prossimo alla guida del festival. “Facciamo che
questo riesca bene e poi ne parleremo", ha aggiunto. Alla conferenza erano
presenti anche i 12 artisti in gara che si esibiranno in prima serata su Rai 1, in
diretta dal teatro del Casinò di Sanremo. (16.26)

Depardieu, altra denuncia per abusi sessuali dalla giornalista Ruth Baza
I fatti avvenuti nel 1995, per la polizia si configura il reato di violenza

(LUMSANEWS) - PARIGI - 19 DIC - Altra denuncia nei confronti dell’attore
Gerard Depardieu, stavolta da parte di una giornalista spagnola, Ruth Baza.
L’ultima di una lunga serie, a distanza di qualche giorno dal suicidio di una
delle presunte vittime di Depardieu, l'attrice Emmanuelle Debever, 60 anni,
che lo scorso 6 dicembre si è lanciata nella Senna dopo aver lasciato un
biglietto di addio. Baza, giornalista, scrittrice e collaboratrice di vari media,
giovedì scorso ha denunciato alla polizia nazionale l'attore per fatti accaduti
nel 1995, quando aveva 23 anni e intervistò Depardieu a Parigi per la rivista
Cinemania. Nella denuncia, Baza ha raccontato un episodio che è stato
configurato come reato di violenza sessuale dalla polizia. (16.38)

Sanremo 2024, Amadeus: “Al festival porteremo anche la lotta ai
femminicidi”



(LUMSANEWS) - ROMA - 19 DIC - Amadeus, direttore artistico e conduttore
di Sanremo lancia l’appello: “Si parlerà anche di femminicidi al Festival di
Sanremo 2024”. Lo ha annunciato Amadeus durante la conferenza stampa di
Sanremo Giovani: “Stiamo pensando di portare il tema della lotta ai
femminicidi anche all'Ariston – ha spiegato il direttore artistico – Abbiamo un
paio di idee. Sicuramente è un tema che va portato, c'è bisogno di
sensibilizzare e il festival di Sanremo è la vetrina giusta". (16.26)

Abito di Lady Diana venduto all’asta per 1,15 milioni di dollari

(LUMSANEWS) - LONDRA - 19 DIC - Un abito da sera indossato da Lady
Diana nel 1985 a Firenze è stato venduto all’asta per una cifra record di 1,15
milioni di dollari. Questo risultato ha stabilito un nuovo primato per un capo di
abbigliamento appartenuto alla principessa. Il vestito, creato dallo stilista
anglo-marocchino Jacques Azagury, presenta una gonna di organza a
ballerina e un corpetto decorato da stelle azzurre su fondo nero. La casa
d’aste Julien’s, che ha curato la vendita, ha descritto l’abito come “un’epitome
dell’eleganza reale e dell’eterna grazia di Diana”. L’incasso ottenuto è undici
volte superiore alla stima iniziale. La vendita dell’abito da sera di Lady Diana
ha superato il record stabilito lo scorso settembre da Sotheby’s, quando un
celebre maglione rosso con una pecora nera indossato dalla principessa è
stato venduto per 1,14 milioni di dollari. (16.36)


